



« Certaines personnes se mobilisent pour propager du bonheur autour d'elles et apporter leur soutien aux plus malheureux. Malgré leurs efforts, cela n'est pas suffisant. Trop nombreux sont ceux qui vivent chaque jour sans réfléchir à cela. Trop nombreux sont ceux qui restent spectateurs, qui se contentent d'avoir pitié ou de les plaindre. Trop nombreux sont ceux qui demandent toujours plus sans penser à ceux qui ont toujours moins. Trop nombreux sont ceux qui attendent que ça change tout seul ou qui pensent qu'il y aura toujours quelqu'un d'autre pour bouger. Trop nombreux sont ceux qui se disent qu'un de plus ou de moins, ça ne changera rien. Si tout le monde pense ainsi, plus personne ne fera d'effort. Seuls, nous pouvons améliorer le monde. Mais ensemble, tous ensembles, nous pourrions changer le monde. **Ensemble, nous avons le pouvoir d'apporter un peu de richesse, de connaissance, de bonheur et de lumière dans l'obscurité** ».

**Sophie DONDEL. Illustration : Camille Duguépéroux.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)